



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 Maret 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

Pos Metro Padang

HARI : Rabu

TANGGAL : 20 Maret 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pelaksanaan TSR Tahun 2024 Program Pembangunan Perlu Keseimbangan Komunikasi Pemerintah dengan Warga

Laporan:
EFANURZA
Kota Pariaman

PELAKSANAAN Setiap bulan Ramadhan Pemko Pariaman selalu melaksanakan safari Ramadhan. Pelaksanaan tim bersama mulai dari tingkat Kota Pariaman sampai mendampingi tim dari tingkat Provinsi Sumatera Barat. Kegiatan tersebut telah dilaksanakan secara estafet siapa saja pimpinan daerah dari provinsi sampai ke tingkat Kota dan Kabupaten se Provin-

si Sumatera Barat.

Tim Safari Ramadhan tersebut melakukan kunjungan ke rumah rumah ibadah yang menjadi tujuannya. Tujuan untuk menjemput aspirasi masyarakat, seperti di Kota Pariaman telah dilaksanakan TSR dengan mendampingi TSR Provinsi.

Kali ini TSR Provinsi Sumatera Barat kunjungi Masjid Raya Air Santok, Kecamatan Pariaman Timur Kota Pariaman.

Kunjungan tersebut diketuai langsung oleh Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl dan Pj. Walikota Pariaman yang diwakili Asisten

II, Elfis Candra beserta rombongan.

"Tujuan dari TSR ini dilakukan untuk mendekatkan silaturahmi antara Pemerintah Provinsi, Kota dengan Masyarakat Kota Pariaman khususnya Desa Air Santok. TSR ini juga sebagai bentuk penyampaian komunikasi antara pemerintah dengan warganya, karena untuk membangun suatu daerah harus ada keseimbangan komunikasi antara pemerintah dengan warganya," ujar Elfis Candra, kemarin.

Elfis juga menyebutkan bahwa Pemko Pariaman pada bulan ramadhan ini, banyak menggiatkan ke-

giatan keagamaan baik di sekolah maupun di masjid.

"Sesuai dengan Surat Ederan dari Pj. Walikota Pariaman bahwa kepada seluruh warga maupun perangkat desa dan keluarga diminta dibulan ramadhan ini untuk melaksanakan kegiatan keagamaan dan menghindari perbuatan yang tidak bermanfaat. Karena ini tentu menjadi bekal kita untuk selamat dunia dan akhirat," terangnya.

Sementara itu, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl mengatakan tujuan TSR ini adalah untuk mendekatkan kembali silaturahmi



efa nurza/posmetro

SERAHKAN BANTUAN— TSR Provinsi Sumbar serahkan bantuan kepada pengurus saat mengunjungi Masjid Raya Air Santok, Kecamatan Pariaman Timur, Kota Pariaman.

Pemerintah Provinsi, Kota dan Forkopimda dengan masyarakat khususnya di Kota Pariaman.

Ia juga menghimbau

kepada masyarakat agar meramaikan masjid dan melaksanakan kegiatan keagamaan. Pada kesempatan tersebut, Ketua TSR

Provinsi Sumbar juga menyerahkan bantuan sebesar Rp. 50 juta untuk pembangunan masjid serta sejumlah al-quran. (***)



Tanggal	20 Maret 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	efa

Harian Pagi **KLIPING KORAN**

Pos Metro Padang HARI : Rabu
TANGGAL : 20 Maret 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Tingkatkan Akhlak Generasi Muda Sekda Yota Balad Buka Pesantren Ramadhan Tingkat SD dan SMP

SEKDA Kota Pariaman Yota Balad, kemarin, membuka kegiatan pesantren Ramadhan 1445 H/2024 Masehi tingkat SD dan SMP se Kota Pariaman mulai hari ini di Masjid Raya Simpang, Desa Simpang, Kecamatan Pariaman Selatan. Yota Balad mengatakan bahwa kegiatan pesantren Ramadhan ini dilaksanakan ini bertujuan untuk membentuk akhlak. "Anak-anaku semua yang ikut pesantren Ramadhan harus memiliki akhlak yang tinggi. Kalau kita punya ilmu tapi akhlak tidak ada, itu sama saja dengan omong kosong, karena ilmu kita tidak bermanfaat bagi orang lain," kata Sekda Kota Pariaman Yota Balad, kemarin.

Ia juga menerangkan bahwa belajar agama telah dipelajari di sekolah, namun itu tidak cukup, makanya Pemko Pariaman melaksanakan kegiatan pesantren Ramadan gunanya untuk mendalami agama islam yang nilai-nilai agama islam ini agar bisa gunakan untuk kehidupan sehari-hari. "Orang pintar kalau tidak berakhlak, ilmunya tidak akan digunakan oleh masyarakat. Kami menghimbau kepada anak-anak semua, pelajarilah dan manfaatkan pesantren Ramadhan ini untuk menamb

lajaran disekolah saja dipelajari tetapi pelajaran agama islam harus kita dalami juga untuk pegangan hidup kita sampai akhir hayat," ujarnya.

Pelaksanaan pesantren Ramadan tingkat Kota Pariaman berlangsung mulai hari ini sampai 3 April 2024, yang diikuti oleh seluruh siswa SMP, dan untuk tingkat SD, diikuti oleh kelas 4-6.

Pembukaan pesantren ini serentak dilaksanakan di 4 kecamatan. Untuk Kecamatan Pariaman Tengah dibuka oleh Sekdis Dikpora, Masrimpi Nur, Kecamatan Pariaman Timur dibuka oleh Asisten II, Elfis Candra dan Kecamatan Pariaman Utara dibuka oleh Kepala Dinas Dikpora Kanderi. (efa)

PESANTREN RAMADHAN— Sekda Yota Balad berfoto bersama dengan para kepala sekolah, guru dan jajaran Dinas Pendidikan saat pembukaan Pesantren Ramadhan 1445 H tingkat SD dan SMP di Kota Pariaman.

efa nurza/posmetro

